

# *Avanza construcción de Laboratorio de Biología Molecular en provincia cubana de Holguín*

---



La Habana, 10 sep (RHC) Con paso acelerado marcha en la provincia cubana de Holguín la construcción de un Laboratorio de Biología Molecular, importante inversión sanitaria que forma parte de la estrategia de nuestro país para contener la COVID-19.

A 89 % de ejecución se encuentra hoy la obra, iniciada el pasado 13 de junio y para la cual se ha contado con un monto de 200 mil pesos en moneda total. Su próxima puesta en marcha permitirá reforzar las potencialidades de Cuba para realizar diagnósticos del SARS-CoV-2 y pondrá a Holguín, con más de un millón de habitantes, en mejores condiciones para luchar contra la enfermedad.

El nuevo centro, que se erige en áreas del Hospital General Universitario Vladimir Ilich Lenin donde antes se encontraban otros locales médicos, dotará a la oriental provincia con la tecnología médica necesaria para realizar las pruebas de PCR en tiempo real, que actualmente deben desarrollarse en Santiago de Cuba y en ocasiones en La Habana.

De acuerdo con Marilín Escobar Cabrera, especialista del Departamento de Inversiones y Mantenimiento del hospital Lenin, los beneficios del laboratorio se extenderán hacia otros territorios de la región oriental y su valía será insoslayable para detectar el nuevo coronavirus entre los turistas internacionales que llegarán hasta el polo turístico de Holguín.

La ingeniera argumentó que en las cuatro áreas fundamentales que tendrá el laboratorio trabajarán alrededor de 20 compañeros, entre los cuales se encontrarán microbiólogos, virólogos y técnicos, algunos de los cuales ya han sido capacitados en el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí.

Destacó también que en la obra, chequeada constantemente por las principales autoridades de la provincia, es visible la calidad constructiva que le han imprimido tres equipos de constructores, perteneciente uno de ellos a la Empresa de Servicios al Arte y dos al sector no estatal.

Entre las ventajas del Laboratorio, que no pueden dejarse de mencionar, la doctora Amalia Pupo Zúñiga, subdirectora facultativa del hospital Lenin, ponderó las posibilidades que abrirá en materia de diagnósticos oncológicos y genéticos, estos últimos vinculados al programa materno-infantil. (Fuente: Trabajadores).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/233784-avanza-construccion-de-laboratorio-de-biologia-molecular-en-provincia-cubana-de-holguin>



**Radio Habana Cuba**